

「遊び」の中に「学び」がいっぱい！

元気いっぱい！10月の子どもたち！（10月14日）

10月も中旬を迎えています。日中は、まだまだ暑さが残るものの、朝夕の涼しさや虫の音には、少しずつ秋の訪れを感じます。子どもたちは、今週も元気いっぱいに、笑顔で園庭を駆けまわっています。運動には最適の秋、一人一人がしっかりと体を使った運動遊びに没頭できるよう、みんなで見守っていきたいと思います。



忍者の巻物を持ってゴー！

「忍者の森」を作ろう！



森を駆け抜けろ！

フープや缶ぽっくりも楽しいよ！



りす組さん達は「動物まてまて」に夢中！



「チャレンジカード」にも挑戦中！



英語で遊ぼう！ニキタ先生です！（10月12日）

今回からの「英語で遊ぼう」（5歳児クラス）は、カリブ海の島の国バルバドスから来られているニキタ先生に代わりました。初回ということで、出身地バルバドスの紹介と自己紹介をしてくださいました。日本語やひらがなも大変お上手で、分かりやすくお国のこと、先生のことを教えていただきました。子どもたちはサンゴ礁の美しい島の様子に興味津々で、次回11月の活動が待ち遠しそうでした。

